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お  お  ほ  し 〔発行〕花之木地区住民自治協議会
広報部会

伊賀市大内791-1番地
（花之木地区市民センター内）

主な行事予定(６月～８月)

６月

第９１号（令和６年６月１日）

９日(日） グラウンドゴルフ大会
21日(金)        制作体験(ミニ畳)教室

未定７月

未定８月

令和６年度花之木地区住民自治協議会定期総会が、5月24日（金)花之木地区市民センターにおいて執り行わ

れました。第1号議案の令和５年度の事業報告から決算報告・会計監査報告、令和６年度の役員・委員の承認、

事業計画・会計予算など提案された全１０議案について、過半数の賛成をもって原案どおり可決・承認されま

した。新会長には兼本政一様が就任し、新体制で令和６年度がスタートしました。(以下敬称略)

成和西小学校

住民自治協議会

(1)平成３０年５月見直し後の「まちづくり計画」を基本とし、社会情勢の

変化や地区の実態を加味し、焦点化を図り、安心して住民の方が参加できる

事業を実施展開する

(2)令和7年度施行予定の地区市民センターの「自治センター化」（指定管

理者制度による市から自治協への施設管理の委託）及び組織の見直しについ

ての事前準備を実施し、スムーズに移行できるよう努める

(3)キラっと輝け！地域応援補助金事業を実施展開する

(4)各区及び各団体の事業が継続できるようにする

○広報紙「おおほし」を年12回のうち4回（6月1日、9月1日、12月1日、3月1日）を担当する

〇各部会・サークルや地区諸団体の幅広い情報を得て、紙面の充実を図る

〇各部会書記に出席をいただき、活発な部会運営を図る

〇広報紙作成に関する研修等に参加する

〇「環境・安全パトロール」のマグネット板を部会員の車に添付し、不法投棄禁止を啓発する
〇花之木地区公害防止協議会へ参画する 〇地区内の環境・安全に取り組む
〇住民祭への参画と展示に携わる 〇救命講習会を実施する
〇防災の観点から、「法花断層崖」登山道の整備活動を支援する
〇地区一斉の避難訓練とクリーンウォークを実施する（3月）

○「法花断層を見て歩こう会」を（令和７年1月1９日(日)又は１２日(日）に実施する
〇ハザードマップウォーキング(洪水・土砂災害）を実施する
〇住民祭への参加・協力する
○各種研修会・講習会へ参加する

○住民祭実施委員会に参加し企画・立案・運営に携わる

〇人権に関する研修会等を実施する

〇教養講座を実施する

○グラウンドゴルフ大会を実施する(6月9日(日)）

〇ボッチャ大会を実施する(8月)

〇伊賀市民スポーツフェスティバルに参加(応援)する(9月29日(日)・10月13日(日))

〇伊賀上野シティマラソンの沿道警備に協力する(11月24日(日))

○住民祭(テント村)の企画・運営に携わる（10月）

〇しめ縄教室を実施する

〇法花断層を見て歩こう会（健康・福祉部会事業）に「竜王鍋」で協賛する

〇研修会を実施する

◆主な事業計画◆
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副部会長
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野田 登

上嶋 和仁

西口 恭平

中川 喜広
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☆ 令和6年４月現在の園児数、児童数、生徒数は以下のとおりです。☆

5月2日(木)5年生が学習田での泥んこ活動をし

ました。はじめはためらう様子もありましたが、

慣れてくると追いかけっこをして楽しく過ごし

ていました。

5月8日(水)全校で「1年生を迎える会」をしま

した。しっぽ取りやプレゼント渡しをして、楽

しい時間を過ごしました。６年生の企画運営も

素晴らしかったです。１年生もニコニコ笑顔で

した。

5月9日(木)５年生が田植え体験をしました。

大野木環境保全会の方々から田植えの仕方を教

えてもらい、一生懸命活動していました。
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今年の５月は、１日の寒暖差が20℃を越える日々があ

り、体調管理や服装選びに苦労された方もおられるこ

とでしょう。これも異常気象によるものと言われていま

すが、異常気象と言えば昨秋から続く「カメムシ」の大

量発生です。カメムシは杉や檜の実を好んで食べるよ

うですが、昨秋はこの実が豊富だったため、カメムシも

大量発生し、通常は冬に死滅するものが暖冬のため

に生き残り、今春今夏に続いているようです。異常気

象は私たちの身近で体感できるものとなっています。

★広 報★

★環境・安全★

★健康・福祉★

★教育・文化★

★スポーツ★

★産業振興・交流★

★住民祭実施委員会★

★キラっと輝け！地域応援補助金事業★

〇住民祭を実施する

〇キラっと輝け！地域応援補助金事業を実施する

４月１０日（水）生徒会主催の「一迎会」では生徒会役員から生徒会ス

ローガン「笑顔満開」について紹介されました。また各部活動の代表者

から部活動紹介を行いました。

５月２日（木）授業参観（1,2年生） 修学旅行／進路説明会（3年生）

があり多くの授業ではタブレットＰＣを活用し互いに考えや気づきを伝

え合う活動の場面が多く見られました。

一迎会・部活動紹介修学旅行説明会

遠足では近隣の田んぼのおたまじゃくしや草花を見つけて大興奮！！成和西小学校の

林間にも行き山道を登ったり下ったり隠れたり・・林間の中を思いっきり体を動かし

て遊びました。お弁当タイムでは園庭やテラスにシートを広げ、会話も弾みおいしく

いただきました。

遠足
こいのぼり

どろんこ遊び

田植え

１年生を迎える会

花之木保育園



 

本年度の会計予算は3,305,373円となり、

前年度の当初予算と比べると375,853円の

増額となりました。

市から住民自治協議会に支出される活動費

用「地域包括交付金」が減額され、運営が厳

しいことから、自治協補助を増額しました。

⑤

旧会長 渡辺新悟新会長 兼本政一

４月28日(日）伊賀市消防団

西部分団花之木部（部長 米

島正紘）の令和５年度年度末

総会及び令和６年度年度初め

総会が花之木地区市民セン

ターにおいて開催され、議案

すべてが原案どおり可決され

ました。

会議費, 41,000円
旅費, 90,000円

調査研究・研修

費, 55,000円

自治会活動費, 

1,328,500円

事業費, 530,000円
サークル活動助成費, 30,000円

部会活動費, 

170,000円

備品費,

400,000円

報償費, 40,000円

事務費, 355,400

雑費, 15,000円

予備費, 250,473円

支出 3,305,373円
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地域包括交付金の推移

地域包括交付金は H30年度から6年間で大幅に減額されて

います。

４月２８日(日)恒

風寮跡地及び忠魂

碑前の草刈り作業

を自治協役員と遺

族会代表の方で実

施しました。

恒風寮跡地・忠魂碑前草刈り

～皆様のご支援ご協力に心から感謝とお礼～

深緑の折、皆様におかれましてはご清祥のことと

お慶び申し上げます。平素は花之木地区住民自治

協議会行政に格別のご理解とご協力を賜り厚く御

礼申し上げます。

この度、花之木地区住民自治協議会会長を退任

することとなりました。会長就任時は、昨年7月にご

逝去されました米島久雄前会長の後任として急遽

会長を拝命し、同年9月より約7か月間従事させて

頂きました。この短い期間ではありますが大変貴重

な経験ができたと思っています。

その一つに令和5年度は新型コロナ感染症の位

置づけが5類に移行したこともあり、感染対策が緩

和されコロナ前の日常が戻ってきたことです。花之

木地区での行事や講習会等も従来に近づけた実

施が可能となりました。特に印象に残っているのは、

就任後初めての行事である10月度の住民祭です。

成和西小学校体育館や運動場で開催し、多くの皆

様のご協力とご参加のもと、更に近隣企業様から

沢山の協賛金や協賛品を頂き、4年ぶりに従来の

規模で開催することができました。

もう一つは花之木地区住民自治協議会指定管理

制度移行に向けて「在り方検討委員会」に参加し最

終まとめができたことです。これにより、今年の総会

承認後令和7年度から指定管理制度への移行が可

能となりました。又、同時に誰もが安心して暮らせる

まちづくり実現に向けて、その基本方針や各部会の

まとめに携わることもできました。更にキラッと輝

け！地域応援補助金事業に応募し承認を頂きまし

た。4月より立上げチームを発足しその一員として

「安心・安全支援サポート事業」推進とホームペー

ジ立上げを行います。

何はともあれ、この7か月間大過なく任を終えるこ

とができたのも、地域の皆様のご支援ご協力をはじ

め、自治協議会役員の皆様、各実行委員会の皆様、

市民センター職員の皆様のご協力のおかげと心よ

り感謝とお礼を申し上げます。

花之木消防団総会

地域包括交付金

1,804,000円

自治協補助

700,000円

雑収入

100,000円

繰越金

701,373円

収入 3,305,373円

令和6年度予算

〇キラっと輝け！地域応援補助金事業を実施する

定期総会においては、次の議案も提案され、いずれも承認されました。

〇 花之木地区住民自治協議会の組織体制の見直しについて

・実行委員会の部会を６部会から４部会に再編

・会長の任期を３年とする ・令和７年４月１日施行

〇 花之木地区住民自治協議会の規約改正について

・実行委員会の部会数を４部会に、名称を「広報部会」「環境・安全部会」「教育・福祉・健康部会」「産業

振興・地域交流部会」に改正

・会長任期を２年から３年に改正

・役員について、「副会長」を若干名から１名に、新たに「理事」若干名を設定

・「理事会」を「運営委員会」に名称変更 ・令和７年４月１日施行

〇 花之木地区住民自治協議会まちづくり計画の見直しについて

・現行の「まえがき」、「基本方針」、「各部会の活動方針」という構成を「基本方針」及び「各部会の活動

方針」に構成を見直し

・部会の再編に伴い各部会の目標及び活動方針の見直し ・令和７年４月１日施行

〇 指定管理者制度導入について

・花之木地区住民自治協議会が花之木地区市民センターを管理運営する指定管理者制度導入

(令和７年４月１日実施)の申請をする

〇 キラっと輝け！地域応援補助金事業の実施について

・安心・安全支援サポート事業及びホームページの作成を実施

なお、詳しくは別途回覧の定期総会議案書でご確認ください。

定期総会 part2

―安心・安全で明るい花之木を―

はじめに、

本年は年明け早々、北陸で大地震が発生し、数

多くの犠牲者が出ています。災害地の皆様方に

置かれましては、このような痛ましい状況の中でも

一生懸命お仕事を頑張っておられることと存じま

す。

挨拶、

新緑の折、花之木地区の皆様には益々ご清栄の

こととお慶び申し上げます。

日頃は、地域自治会活動に対し格別のご理解と

ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。この度、花之

木地区住民自治協議会会長の大役を仰せつかり

身の引き締まる思いでございます。微力ではござ

いますが活力あふれる地域づくりに向け、努力を

尽くしたいと考えておりますので、地区の皆様方

のご指導ご協力を賜ります様よろしくお願い申し

上げます。また、令和7年度導入予定の指定管理

者制度による地区市民センターの「自治センター

化」に伴う、組織やまちづくり計画の見直しなど関

係者の皆様と共に、地区の安心・安全な環境づく

りのために取り組んでまいりますので、ご支援ご

協力をよろしくお願い申し上げます。

最後に．

活力あふれる明るい地域づくりに向けてまいりま

す。


